



***UNE SAINTE FÊTE DE NOËL !
ET 2024 PLEIN D'ESPÉRANCE !***



Crèche de Ste Colombe

Noël : Amour de Dieu pour le salut des hommes !



Crèche de ND de la Trinité

Après avoir préparé nos cœurs durant les 4 semaines du temps de l'Avent, nous voici parvenus à la fête de Noël. Cette fête nous donne de célébrer la naissance du Sauveur qui vient. C'est pour nous et toute l'humanité une grande joie.

Par la naissance de son Fils unique Jésus, Dieu manifeste son amour débordant pour tous les hommes qu'il veut sauver. Au cours de ce temps de l'Avent cette année dans notre paroisse nous avons été invités à ouvrir nos cœurs pour accueillir cet amour débordant de Dieu dans la joie et l'espérance.

Noël, c'est l'accomplissement de la promesse du Dieu d'Amour et de Paix qui s'est fait chair et vient habiter notre monde en vue d'établir son royaume de paix, de justice et de joie. Ce royaume nous a été promis par l'annonce de la venue du Messie par les prophètes :

« Un enfant nous est né, un fils nous a été donné... » (Is 9,5-6).

La venue du Messie annoncée et attendue est réalisée en la personne de Jésus dont nous fêtons la naissance à Noël. Elle nous procure une grande paix et joie que nous avons à partager en vivant dans l'amour comme Jésus lui-même nous l'a ordonné : **« Aimez-vous les uns les autres comme moi je vous ai aimés. »** Précepte choisi pour orienter nos actions pastorales et missionnaire cette année dans notre communauté.

Noël, c'est l'amour, c'est le partage. Dieu par amour vient demeurer parmi nous pour partager notre vie d'homme et nous donner de vivre de sa vie divine. Ainsi pour profiter pleinement de cette joie que la venue du Sauveur nous apporte, il nous faut la partager, elle doit changer quelque chose dans nos relations personnelles, familiales, communautaires car elle est source de Paix pour chacun.

En Jésus, Dieu vient nous dire son Amour et nous invite à faire naître cet Amour dans l'aujourd'hui de notre cœur. Ainsi, Noël nous appelle à nous aimer les uns les autres comme Dieu nous a aimés en Jésus-Christ. En temps de Noël, animés par l'amour du Christ ayons une pensée et une prière particulière pour tous ceux qui souffrent autour de nous et au loin, ceux qui sont victimes de guerre, de violence et de haine dans notre monde.



Crèche du Bon Pasteur

Chers frères et sœurs et amis de la paroisse Sainte Colombe, c'est dans cet amour et cette joie partagés et reçus que je vous souhaite un joyeux Noël et de très bonnes fêtes de fin d'année.

Je profite de l'occasion pour vous inviter à venir vous joindre avec nous dimanche prochain, le dernier jour de l'année 2023, pour un temps d'adoration du Saint sacrement et d'Eucharistie à l'Eglise Notre Dame de la Trinité à 22h00. De ce fait, nous pourrons ensemble rendre grâce au Seigneur pour l'année qui s'achève et lui confier la nouvelle année 2024.

Ouvrons nos cœurs, accueillons le don ineffable que Dieu nous fait en ce petit Enfant-Dieu de la crèche qui donne sens à notre vie et à notre humanité entière !

Père Erick Baldé, curé